

# Tauchen Sie ein in die Vergangenheit: Machen Sie praktische Erfahrungen mit Deutschlands größtem Archäologieprojekt

**Sammeln Sie echte Erfahrungen. Arbeiten Sie mit Experten zusammen. Gestalten Sie die Zukunft.**

**Jetzt offen für Studenten und Nachwuchsarchäologen**

**Projekt: SuedLink** - Standorte: Niedersachsen, Bayern, Hessen, Thüringen, Baden-Württemberg

**Sektor:** Infrastrukturarchäologie

Möchten Sie Archäologie hautnah erleben – nicht nur aus Lehrbüchern und Vorlesungen?

Machen Sie mit bei **Network Archaeology Deutschland GmbH** (Teil von INFRA Europe JV) bei **SuedLink**: einem der größten Infrastrukturarchäologieprojekte in Europa.

**SuedLink ist ein 700 km langer unterirdischer Energiekorridor**, der Windkraft von Nord- nach Süddeutschland transportiert. Vor Baubeginn graben unsere Teams Hunderte von archäologischen Stätten in fünf Bundesländern aus – sie legen Geschichte frei und unterstützen gleichzeitig die Energiewende.

Wir laden jetzt **Studenten und Nachwuchsarchäologen** ein, sich zu **beteiligen und praktische Erfahrungen** vor Ort mit einem der erfahrensten kommerziellen Archäologenteams Europas zu sammeln.

## **Das ist Ihre Chance:**

- Werden Sie Teil eines **multinationalen Teams**, das echte archäologische Funde entdeckt
- Lernen Sie, wie professionelle Archäologie funktioniert – von **Gesundheit und Sicherheit über Logistik bis hin zu Ausgrabungen**
- Sehen Sie, wie Archäologie in die aktuelle Bau- und Infrastrukturplanung integriert wird
- eine Betreuung und Einblicke in die kommerzielle Feldarbeit und die Nachbearbeitung zu erhalten
- dazu beizutragen, Deutschlands Vergangenheit zu schützen und zu bewahren und gleichzeitig seine nachhaltige Zukunft mitzugestalten

Es sind keine Vorkenntnisse erforderlich – nur Neugier, Engagement und Lernbereitschaft.

## **Das Angebot**

- **Facharbeiter/in: 31.780 € bis 34.430 €**
- **Hilfsarbeiter/in: 28.390 €**

### **Plus:**

- 20 € pro Arbeitstag bei Unterbringung durch uns (gemäß den deutschen Steuerfreibeträgen für Arbeit außerhalb des Wohnorts)
- Hochwertige Einzelunterkunft bei Arbeit außerhalb des Wohnorts

- Transport zum/vom Einsatzort wird gestellt oder erstattet
- Jahresurlaub: 28 Tage (bei Vollzeitbeschäftigung)
- Alle gesetzlichen Feiertage werden bezahlt (gemäß deutschem Recht)
- Krankengeld gemäß deutschem Recht: volle Bezahlung des Gehalts für bis zu 6 Wochen pro Krankheit (Entgeltfortzahlungsgesetz)

**Interessiert? Kontaktieren Sie uns unter [michellep@netarch.co.uk](mailto:michellep@netarch.co.uk)**

Oder wenden Sie sich für weitere Informationen an die Karriereberatung Ihrer Universität.

**Tauchen Sie tief ein. Lernen Sie schnell. Machen Sie das Beste daraus.**

# Dig Into the Past: Get Hands-On with Germany's Biggest Archaeology Project

**Get real experience. Work with the experts. Shape the future.**

**Now Open to Students & Early-Career Archaeologists**

**Project: SuedLink** - Locations: Lower Saxony, Bavaria, Hesse, Thuringia, Baden-Württemberg

**Sector:** Infrastructure Archaeology

Want to get a real taste of archaeology — not just textbooks and lectures?

Join **Network Archaeology Deutschland GmbH** (part of INFRA Europe JV) on **SuedLink**: one of the largest infrastructure archaeology projects in Europe.

**SuedLink is a 700 km underground energy corridor**, bringing wind power from north to south Germany. Before construction, our teams are excavating hundreds of archaeological sites across five states — uncovering history while supporting the energy transition.

We're now inviting **students and early-career archaeologists** to join the action and gain **practical, hands-on field experience** with one of Europe's most experienced commercial archaeology teams.

**This is your chance to:**

- Be part of a **multinational team** uncovering real archaeological finds
- Learn how professional archaeology works — from **H&S to logistics to excavation**
- See how archaeology integrates into live construction and infrastructure planning
- Gain mentorship and insight into commercial fieldwork and post-ex
- Help protect and preserve Germany's past while shaping its sustainable future

No previous commercial experience is needed - just curiosity, commitment, and enthusiasm to learn.

**The deal**

- **Facharbeiter/in: €31,780 to €34,430**
- **Hilfsarbeiter/in: €28,390**

**Plus:**

- €20 per day worked when accommodated by us (in line with German tax-free allowances for working away from home)
- Quality single-room accommodation provided when working away from home
- Transport to/from site provided or reimbursed
- Annual leave: 28 days (based on full-time employment)
- All statutory public holidays paid (as required by German law)
- Sick pay in accordance with German law: full salary paid for up to 6 weeks per illness (Entgeltfortzahlungsgesetz)

**Interested? Reach out to us at [michellep@netarch.co.uk](mailto:michellep@netarch.co.uk)**

Or speak to your university careers service for more info.

**Dig deep. Learn fast. Make it count.**